



## Hinweise

- Die getroffene Wahl ist für die gesamte Dauer der Einführungsphase (beide Halbjahre) verbindlich.
- In der Hauptphase der Oberstufe können nur Fächer als Leistungskurs oder als Abiturprüfungsfach gewählt werden, die ab der Einführungsphase durchgehend belegt wurden.
- Zur Fächerwahl in der Hauptphase finden im nächsten Schuljahr eigene Infoveranstaltungen statt.
- Wahl- und Zusatzkurse werden in Einführungs- und Hauptphase der Oberstufe nur bei genügender Schülerzahl gebildet.